# El nuevo "ranking" de la UE relega a la UJI - Levante de Castelló - 14/05/2014

## El nuevo «ranking» de la UE relega a la UJI

► La evaluación internacional U-Multirank sitúa a la Jaume I en el puesto 73 de todas las 81 universidades españolas

#### EUROPA PRESS/ N.MARTÍN. CASTELLÓ

■ El nuevo ranking internacional de universidades patrocinado por la Comisión Europea (U-Multirank) ha dejado a la Universitat Jaume I de Castelló a la cola de las universidades españolas y del mundo (en el puesto 73 de las 81 universidades españolas) en un clasificación que también ha descabalgado de los puestos de cabeza a las universidades americanas.

La metodología de análisis de la calidad y resultados utilizada por este informe no beneficia pues a los centros americanos que lideran rankings como el de Shangai (Harvard, Stanford, Berkeley, Columbia University o el Massachussets Institute of Technology), pero tampoco ha favorecido en absoluto a la Jaume I, que sin embargo en otros rankings como el Scimago sí consigue situarse en la parte alta de la clasificación en España (entre las 12 con mayor impacto científico).

Solo dos universidades españolas (la Pompeu Fabra en el puesto 18 y la Autónoma de Barcelona en el 75) figuran entre las 100 primeras del mundo en el



LEVANTE-EMV

### El rector apoya el regreso de RTVV

▶ El rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, firmó ayer su adhesión a la campaña de iniciativa legislativa popular para solicitar la reapertura de una nueva Radio Televisió Valenciana en valenciano, una campaña que está encontrando apoyos en la provincia de Castelló, que se erige como la zona con mayor índice de habla en valenciano en la Comunitat.

nuevo *ranking* internacional U-Multirank.

La clasificación está encabezada por el Instituto Federal de Tecnología de Zurich (Suiza), la Universidad Técnica de Dinamarca, la Universidad Erasmo de Rotterdam (Holanda), la Universidad Tufts de Boston (EE UU) y la Universidad de Wageningen (Holanda).

Por detrás de la Pompeu Fabra y la Autónoma de Barcelona, las mejores universidades españolas de las 41 examinadas son la Politécnica de Cataluña, la Politécni-

#### LA CLAVE

#### CONDICIONANTES NEGATIVOS La falta de patentes y recursos privados es una de las carencias

La ausencia de patentes, entrada de recursos privados y publicaciones con «partners» industriales son factores que reducen la puntuación a la Jaume I en U-Multirank.

ca de Madrid, la Universidad de Barcelona, la de Santiago de Compostela, la de Mondragón, la Pontificia de Comillas, la Carlos III de Madrid y la Universidad de Alca-lá. Por contra, los peores resultados en este *ranking* los obtienen la Universidad Politécnica de Cartagena, la Miguel de Cervantes de Valladolid, la Universidad Católica de Ávila, la Complutense de Madrid, la Universidad de Burgos, la Cardenal Herrera de Valencia, la Universidad de Jaún, la Jaume I de Castellón, la de Lleida y la Universidad Católica de Valencia.

El nuevo *ranking*, según han explicado sus autores, no se basa en un solo criterio como la mayoría de las clasificaciones existentes (centradas sobre todo en los resultados en I+D), sino que utiliza un total de 30 indicadores en cinco áreas: investigación, enseñanza y aprendizaje, compromiso regional, transferencia de conocimientos y orientación internacional. Cada universidad recibe una nota en cada indicador entre la A (muy buena) y la E (débil).

Además, la clasificación cubre 300 universidades que hasta ahora no habían aparecido en ningún ranking mundial, hasta llegar a más de 850 de 70 países diferentes. Los autores del ranking aseguran que quieren evitar «clasificaciones de excelencia simplistas», pero sin embargo su propuesta se enmarca en una lucha de la Unión Europea por confrontar el liderazgo de las universidades estadounidenses en unos rankings que la UE considera injustos.

La UJI recibe su mejor puntuación en el área de movilidad internacional del estudiantado (buena), seguido de las publicaciones internacionales compartidas, la ratio de citas a sus trabajos y el porcentaje de graduados en másters (normal). El resto de variables se sitúan bajo la media.